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先週のプログラム 第 ２ ６ ３ ３ 回 月 ３０５ 日

今週のプログラム 第 ２ ６ ３ ４ 回 月 ６６ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

卓話 「ロータリー四方山話」 加藤会員

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「ペンステモン」花言葉は“あなたに見とれています”

「トルマリンレイテッド・クォーツ」宝石言葉は“実質的・集中力・落ち着き・努力”

誕 生 花

誕 生 石

６月６日 今日は何の日 今日生まれの有名人

芒種/兄の日/かえるの日/ロールケーキの日/梅の日
1984年 テトリスの最初のバージョンがソビエト連邦で誕生
2019年 ゴルフの全米女子オープンで、笹生優花が優勝

1946年 中尾ミエ
1934年 山田太一
1912年 新田次郎

1988年 斎藤佑樹
1974年 小澤征悦
1972年 葛西紀明

会 長 ・ 幹 事担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

ガバナー補佐訪問例会

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

今日5月３０日は「ごみゼロの日」だそうです

ゴミを減らし美しい環境を守るための意識を高めることを目的に

制定された記念日です

私がゴミの話で思い出したのが以前参加した地区協議会での話

です

当時地区研修リーダーをなさっていた岡内さんのお話をご紹介

します

「ロータリークラブは寄附団体ではございません。慈善団体でも

ございません。ボランティア団体でもございません。ロータリーク

ラブは、社交クラブとしてロータリアンに奉仕の心を育て、世の中

に倫理を提唱していくべき使命を持った団体なのであります。比

喩的な話をしますと、例えば、街角にタバコの吸い殻が落ちてい

たとします。ロータリアンとしては、町を美しくするために、それを

避けて通ることはできません。必ずその吸い殻を拾うでしょう。し

かし、ロータリーは、そこにロータリーの本願はないよと言いま

す。タバコの吸い殻を拾うことは避けて通ることができないにもか

かわらず、それを拾うことにロータリーの本願はないというと、一

体どこにロータリーの本願があるのか。

ロータリーの本願は、タバコの吸い殻を捨てない人を育てるとこ

にあるというのであります。人を育てること。道徳を守る人間をつ

くること。そのことによって、世のため人のために動いていこうと

ロータリーは言うのであります。見方を変えれば、それがまさに

ロータリーが倫理運動だということを意味するのであります。」

岡内さんのお話をご紹介しました

タバコの吸い殻を捨てない、まさにごみゼロ運動です

今日もよろしくお願いいたします

幹事報告

ロータリーの友・配付

大船渡山林火災被害に対する支援金の掲載紙・

Make-A-Wish・

回覧

2025年規定審議会報告書URL周知・

高松薪能の案内・

報告

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 4 名

2 9 名

7 0 . 7 3 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 1 名

1 2 名

0 名

/最 終 出 席 率 6 1 . 5 4 ％ 1 0 0 . 0 0 ％   →4 月 2 6 日



プログラム委員会担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６３５ 回 月 １３６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

新会員卓話

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きたく

会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含め

各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも結構で

すので投稿していただきます様、宜しくお願い申し上げます。

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

ニコニコＢＯＸ

松宮入会させて頂きました。よろしくお願いします。

岡入会しました。宜しくお願い致します。

鏡原会長より誕生日のラブレターありがたく賜りました。

磯崎村上さんありがとうございました。

有友加藤さん卓話ありがとうございました。

１件早退

合計６件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

3 2 , 0 0 0 円

8 9 0 , 0 0 0 円

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松北ロータリークラブ様

2025年5月19日（月）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一

住谷ガバナー補佐訪問記録

小豆島ロータリークラブ様

2025年5月23日（金）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松ロータリークラブ様

2025年5月15日（木）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一

メイクアップ

 5月15日 住谷 田中高松ＲＣ

 5月19日 住谷 田中高松北ＲＣ

 5月23日 住谷 田中小豆島ＲＣ

 5月29日 住谷 入谷高松グリーンＲＣ

 5月29日 藤田高松ＲＣ

高松ロータリークラブの谷口会長、中村幹事、会員の皆様、

今年１年間大変お世話になりました。

３回目の随行になりますが毎回出席者数に圧倒します。たま

には厳しい意見のやり取りなどありやはり伝統あるクラブだと

実感しました。また、親睦委員会によるお客様紹介の中で発

表者が3分程度のスピーチをするというのも場が和んでいいこ

とだと思いました。ありがとうございました。

高松北ロータリークラブの永野会長、花房幹事、ならびに会

員の皆様、１年間大変お世話になりました。

高松クラブに続き３回目の随行になりますが北クラブ様も会員

数がかなり多く圧倒します。

テーブルでは毎回、会長エレクトの田所会員が楽しい会話を

してくださり場が盛り上がります。

高松北ロータリークラブには私個人も知り合いが多いので行

けて良かったと思います。

ありがとうございました。

小豆島ロータリークラブの高橋会長、山本幹事、ならびに会

員の皆様、１年間大変お世話になりました。

３回目の随行になりますが今回も高橋会長自らお迎えに来て

頂き、帰りは山本幹事が送ってくれました。大変恐縮します。

来期から例会場が変更になるということで大変残念に思いま

す。現会場から海、山、空の素晴らしい景色が広がりなかなか

あの景色は見れないと思います。毎回、訪問させていただく

度に気持ちも晴れやかになってました。

私は小豆島ロータリークラブの随行で今回の随行は終了しま

した。

住谷ガバナー補佐とともに各クラブ訪問できた事大変勉強に

なり、行けて良かったと思います。ありがとうございました。


